

AVISO DE PRIVACIDAD

Distribuidora de Materiales Vidimat, S.A. de C.V., ha creado este Aviso de Privacidad para demostrar nuestro compromiso con la protección de su privacidad y de la información que usted nos proporcione. Distribuidora de Materiales Vidimat, S.A. de C.V., le solicitará información que lo identifique personalmente ("Datos Personales"). Distribuidora de Materiales Vidimat, S.A. de C.V., se compromete a proteger su privacidad. El presente Aviso de Privacidad explica las prácticas de recopilación y uso de sus Datos Personales.

Si tiene preguntas o comentarios en relación con el presente Aviso de Privacidad, usted nos puede escribir a Marcos López Jiménez M-148 lote 14 Col. Santa Martha Acatitla Norte Ciudad de México. Le pedimos nos proporcione su nombre completo, dirección y teléfono para responder a sus preguntas y comentarios. Usted podrá proporcionar información adicional si así lo desea.

Uso de la Información

La información que usted proporcione de manera voluntaria a Distribuidora de Materiales Vidimat, S.A. de C.V., a través del Sitio podrá ser usada por nosotros únicamente en la comercialización de los productos y la prestación de los servicios por parte de Distribuidora de Materiales Vidimat, S.A. de C.V., para proporcionarle información relativa a nuestros productos y servicios, para efectos de mercadotecnia internos, para proporcionar elementos personalizados dentro del Sitio y para preparar mejor la información que formará parte de los Contenidos con base en los intereses de nuestros usuarios. Distribuidora de Materiales Vidimat, S.A. de C.V., podrá hacer análisis estadísticos del comportamiento de los usuarios dentro del Sitio a efecto de medir el interés de los usuarios en las diferentes secciones del Sitio. Ninguna información de la anteriormente mencionada será entregada a terceros sin el previo consentimiento del usuario respectivo. Distribuidora de Materiales Vidimat, S.A. de C.V., mantiene estrictos niveles de seguridad administrativos, gerenciales y técnicos en relación con los Datos Personales que usted proporcione, mismos que se utilizan únicamente para mejorar nuestra relación con usted y brindarle un mejor servicio.

Partes que Comparten Información

La información obtenida de su visita al Sitio es utilizada únicamente por Distribuidora de Materiales Vidimat, S.A. de C.V., y sus Sucursales afiliadas. Mantenemos estrictos niveles de seguridad en relación con la información que usted comparte con nosotros y la utilizamos únicamente para mejorar nuestra relación con usted y para hacer sus visitas al Sitio más placenteras. Sus Datos Personales no serán rentados, vendidos o cedidos a ningún tercero. Distribuidora de Materiales Vidimat, S.A. de C.V., podrá compartir sus Datos Personales en cualquiera de los siguientes casos:

A Prestadores de Servicios: De tiempo en tiempo Distribuidora de Materiales Vidimat, S.A. de C.V., podrá proporcionar información a los prestadores de servicio que hemos contratado, tales como auditores externos. Dichos prestadores de servicio se encuentran obligados a no utilizar ni a divulgar la información que nosotros les proporcionamos más allá del desempeño de sus servicios.

A sus Sucursales afiliadas: Distribuidora de Materiales Vidimat, S.A. de C.V., podrá compartir sus Datos Personales con sus Sucursales afiliadas, bajo el entendido que dichas Sucursales afiliadas no transferirán sus Datos Personales a un tercero con fines de mercadotecnia.

Transferencia de Negocios: Distribuidora de Materiales Vidimat, S.A. de C.V., se reserva el derecho de transferir sus Datos Personales que se deriven de la venta o transferencia de todo o una parte de nuestro negocio o activos.

Cumplimiento de la Ley: Distribuidora de Materiales Vidimat, S.A. de C.V., podrá revelar sus Datos Personales a terceras personas sin su consentimiento en los siguientes casos: para cumplir con alguna ley u orden judicial, para colaborar con las investigaciones de las autoridades, a fin de prevenir fraudes o para hacer cumplir o proteger los derechos de Distribuidora de Materiales Vidimat, S.A. de C.V., o de sus Sucursales afiliadas, y cualquier otro supuesto contemplado por la ley aplicable.

Con su consentimiento: En todos los demás casos, Distribuidora de Materiales Vidimat, S.A. de C.V., obtendrá su consentimiento previo y por escrito antes de compartir sus Datos Personales con terceras personas.

Correo Electrónico

Distribuidora de Materiales Vidimat, S.A. de C.V., recibe al día muchos correos electrónicos de usuarios del Sitio. No vendemos o compartimos de manera alguna los nombres o direcciones electrónicas de los usuarios que visitan el Sitio. Los Comentarios que usted nos haga llegar permanecen confidenciales en todo momento.

Información sobre Distribuidora de Materiales Vidimat, S.A. de C.V.

Si usted desea información sobre nuestra Empresa y sobre anuncios en nuestro sitio, por favor escríbanos a Marcos López Jiménez M-148 lote 14 Col. Santa Martha Acatitla Norte Ciudad de México, proporciónenos su nombre, domicilio y número telefónico. Utilizaremos dicha información únicamente para contactarla y la misma permanecerá confidencial.

Cambios a Nuestras Políticas de Privacidad

El presente Aviso de Privacidad podrá ser modificado periódicamente y sin previo aviso para reflejar los cambios en las prácticas de uso y recopilación de información de Distribuidora de Materiales Vidimat, S.A. de C.V. Si decidimos cambiar el presente Aviso de Privacidad, colocaremos un aviso de dicho cambio en el Sitio a efecto de que los usuarios siempre tengan conocimiento de nuestras políticas vigentes.

Enlaces a Sitios Externos

El Sitio puede contener enlaces a Sitios Externos. Si bien tratamos de que los Sitios Externos a los cuales nos enlazamos tengan políticas de privacidad semejantes a la nuestra, Distribuidora de Materiales Vidimat, S.A. de C.V., no se hace responsable de las prácticas en materia de privacidad de los titulares de dichos Sitios Externos. Por lo anterior, le recomendamos que, al entrar a cualquier Sitio Externo a partir de nuestro Sitio, se cerciore de que está de acuerdo con las políticas de privacidad de dicho Sitio Externo.

Acceso, Actualización, Rectificación y Cancelación de Datos Personales

Usted podrá tener acceso a su información a través de nuestra página web **vidimat.com** en la sección de Distribuidora de Materiales Vidimat en línea podrá actualizar y rectificar sus Datos Personales enviando el formato de Solicitud de Actualización de Información que se encuentra en nuestra página web en la sección de Distribuidora de Materiales Vidimat en Línea. Para la cancelación de sus Datos Personales, será necesaria la terminación del Contrato que usted tenga celebrado con Distribuidora de Materiales Vidimat, S.A. de C.V., en virtud de que los mismos son necesarios para la comercialización de los productos y prestación de los servicios que Distribuidora de Materiales Vidimat, S.A. de C.V., le ofrece.